

Asiste vicepresidente cubano a homenaje a Fidel en exposición



La Habana, 14 ago (RHC) El primer vicepresidente cubano, Salvador Valdés Mesa, asistió a la inauguración de la exposición En busca de intercepciones, en homenaje al aniversario 93 del natalicio del Comandante en Jefe, Fidel Castro Ruz.

En el Memorial José Martí, sede de la exposición, el dirigente destacó la significación de las obras de arte y señaló que es la expresión de cómo la Revolución dio la oportunidad de manera universal a los artistas de la plástica para desarrollar su talento.

Compuesta por 25 obras creadas durante más de tres décadas, las piezas se exhiben juntas por primera vez e hilvanan la continuidad del pensamiento y acción del Apóstol y del líder cubano.

El autor de las piezas, Ernesto Rancaño, expresó que las personalidades de Martí y Fidel son fundamentales a la hora de los cubanos tener Patria, por lo cual la exposición es un acto permanente de gratitud. **(Fuente: [Radio Reloj](#))**



Radio Habana Cuba